

Ressort: Sport

Schumacher: Vettel ist mehr als würdiger Nachfolger

Berlin, 24.10.2012, 15:48 Uhr

GDN - Formel-1-Rekordweltmeister Michael Schumacher sieht in Sebastian Vettel einen mehr als würdigen Nachfolger. "Sebastian ist natürlich eine Leitfigur. Ich denke auch, dass er in diesem Jahr den Titel gewinnen wird - er hat zumindest die richtigen Voraussetzungen dafür. Auf lange Sicht dürfte er der Mister-Formel-1 in Deutschland werden", sagte Schumacher der Tageszeitung "Die Welt" (Donnerstagsausgabe).

Der 43-Jährige selbst will es nach dieser Saison und dem angekündigten Karriereende ruhig angehen lassen. "Wenn die Saison vorbei ist, werde ich erst einmal nichts machen, außer regenerieren, wie in all den Jahren früher auch. Aber natürlich gehöre ich nicht zu den Menschen, die nur auf dem Sofa liegen. Sport ist Teil meines Lebens, und ich habe da jederzeit ausreichend Möglichkeiten."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1077/schumacher-vettel-ist-mehr-als-wuerdiger-nachfolger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619